
NOTA DE PRENSA 

JUNTA DIRECTIVA DE PUERTO NUEVO SE REUNE CON EL CONGRESISTA 

ROGELIO CANCHES 

 

Los vecinos de Puerto Nuevo representados por el Señor Jesús Sánchez Tapia, Mayra 

Balarezo Gil y Jesús Palma Chichón, se reunieron con el Congresista Rogelio Canches 

Guzmán para exponer las gestiones que  vienen realizando como Junta Directiva, con la 

finalidad de superar los grandes problemas que aquejan a la población. 

Manifestaron la existencia de un corredor que cruza todo el Asentamiento Humano, y está 

totalmente descuidado, siendo utilizado como botadero de basura y acumulación de 

aguas servidas, y nido de roedores, no cuenta con iluminación y es sitio de concentración 

de delincuentes que ponen en riesgo permanente a la población, precisaron que vienen 

gestionando ante las autoridades chalacas la intervención en esa zona, construyendo un 

Boulevard que permita dar seguridad a la población y que sirva de esparcimiento para la 

población, sin embargo manifestaron que no tienen respuesta hasta la fecha. 

Adicionalmente recordaron el grave problema de la contaminación del plomo, que afecta 

a la población, asunto que a la fecha no se resuelve a pesar de que existen una serie de 

anuncios que señalan lo contrario, por esta razón han solicitado el apoyo a las gestiones 

que vienen realizando para promover, con apoyo de las autoridades y la empresa privada, 

programas de prevención y tratamiento para las personas afectadas con esta 

contaminación. 

Finalmente han solicitado se apoye en las gestiones ante SEDAPAL, para la instalación de 

grifos, en razón de la ocurrencia de constantes incendios en la zona, como producto de las 

precarias construcciones de las viviendas que habitan. 

El Congresista Canches ha ofrecido participar en las gestiones que vienen realizando la 

Junta Directiva de Puerto Nuevo para lograr resultados que beneficien a esta población 

chalaca. 

Lima, 27 de setiembre de 2012. 

Agradeciendo  su gentil difusión. 


